

### **Profil der Sektion Ultraschall**

Vorsitz: Dr. med. Wolfgang Nobel, Bremen

Beisitz: Dr. med. Cornelia Beckenbach-Menzel, Berlin, Priv.-Doz. Dr. med. Christian Schäfer, Bonn

Die Sektion „Ultraschall“ der DGA wurde 1998 gegründet. Die Sektionsarbeit befasst sich mit folgenden Themen:

- Fortbildung auf dem Gebiet der Gefäßsonographie
- Nachwuchsförderung durch Kooperation mit der Kommission Forschung und Lehre im Rahmen der Summer School der Jungen Angiologen
- Beratung und Durchführung wissenschaftlicher Untersuchungen zum Einsatz der Sonografie im Rahmen der Gefäßdiagnostik in Klinik und Praxis
- Diskussion und Anwendung neuer Ultraschalltechnologien in der Gefäßmedizin, die über die reine Diagnostik von Gefäßerkrankungen hinausgehen
- Qualitätssicherung in der Gefäßsonographie z.B. Erstellung oder Mitgestaltung von Dokumentations- und Leitlinienempfehlungen
- Organisation von wissenschaftlichen Veranstaltungen zum vaskulären Ultraschall (z.B. anlässlich der Jahrestagung der DGA sowie der Dreiländertreffen der deutschsprachigen Gesellschaften DGA, ÖGA, SGA).
- Persönlicher Erfahrungsaustausch der Sektionsmitglieder über Themen, die den vaskulären Ultraschall betreffen.
- Kooperation mit wissenschaftlichen Vereinigungen, die sich mit dem Gefäßultraschall befassen (z.B. AVU der DEGUM)

Im Rahmen der Jahrestagung der DGA findet eine Mitgliederversammlung der Sektion Ultraschall der DGA statt. Die Sektion wird repräsentiert durch einen Sprecher und zwei Beisitzer (Wahl und Aufgaben siehe Satzung der DGA).